

Dunkerque: Une fête de fin de résidence d'artistes à Fructôse

Le duo composé de Clément Thiry et Chloé Schuiten clôt sa résidence d'artistes à Fructôse avec une promenade et un goûter surprise, ce samedi après-midi, au Môle 1.

La Voix du Nord | 29/03/2019



Rendez-vous ce samedi après-midi à Fructôse, au Môle 1. - VDN



Depuis février, Fructôse reçoit en résidence le duo Clément Thiry et Chloé Schuiten dans le cadre de la 10e biennale *Watch This Space*, dédiée à la création émergente en France et en Belgique.



En duo depuis 2015, Clément Thiry et Chloé Schuiten s'attachent à repenser nos modes de vie afin d'en proposer de nouvelles formes. Durant sa résidence à Fructôse, le duo a questionné le productivisme, la gestion de l'énergie et le rapport au temps, à la nourriture, au travail et au sommeil. Cette expérience de vie les a conduits à expérimenter le jeûne, nourris uniquement d'errances et de nomadisme.



Une promenade, suivie d'un goûter

Afin de rompre leur jeûne en fête, Clément Thiry et Chloé Schuiten invitent le public à goûter la fin de leur résidence samedi, au bâtiment 4.IV sur le Môle 1. Pour se mettre en appétit, une promenade partira de Fructôse à 14 h, suivie d'un goûter surprise à 16 h.

Leur résidence donnera ensuite lieu à un workshop avec les élèves de l'École supérieure d'art du Nord - Pas-de-Calais Dunkerque-Tourcoing et une exposition aux Brasseurs – art contemporain de Liège en septembre.

Ce samedi, à partir de 14 h, bâtiment 4.IV, Môle 1.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Arts](#) | [Dunkerque \(59140, Nord\)](#) | [Fructôse](#)